

# 一度しかない すべての瞬間のために



## 九州地区協議会 第3回幹事会

期日 令和3年1月24日（日）

宮崎  
県連時報

(第139号)  
編集兼発行  
宮崎市佐土原町  
下那珂1382-7  
宮崎県空手道連盟  
広報企画委員会  
TEL/FAX0985-73-7751

1月7日に宮崎県独自の緊急事態宣言が発令されました。コロナウィルスが全国に猛威を振るう中、令和2年度九州地区協議会第3回幹事会はオンライン会議でおこなわれました。1月23日にズームを使用しての接続テストがおこなわれ、翌24日10時から12時まで本番がおこなわれました。私のインターネット環境は悪いため、次男坊のパソコンを借りて、手とり足とり教えてもらって無事、オンライン会議に参加できました。佐藤彦空議長の挨拶から始まり、来年度の役員改選、全空連常任理事会の報告、全日本空手道選手権大会の結果報告、九州地区協議会主催事業報告がおこなわれました。次に2月に沖縄でおこなわれる予定の地区審判審査会及び4・5段審査会が審議の結果、中止となりました。令和3年度の九州地区主要行事の確認がされ、全九州ブロック大会・全九州空手道選手権大会について福岡県連から説明がおこなわれました。そしていよいよ私の出番となり、パソコン画面いっぱいに緊張した顔で第7回全九州少年少女空手道選手権大会の説明をおこないました。オンライン会議では全員の顔が一度に見ることができず、相手に聞こえている実感もないで少々勝手が違いましたがなんとなく無事終了しました。その後、大会における新型コロナウィルス対策について九州高体連から説明があり、各県連・団体からの報告などがおこなわれ、オンライン会議は無事終了しました。中平書記長が最後に「60歳以上が多いメンバーでこのような会議がトラブルもなく終わった事はすばらしい」と言われたのが印象的でした。九州の仲間と直接会いたいという気持ちもありますが、「これもありだな」と私も思いました。最後にパソコン設定などを教えていただいた藤枝先生、ありがとうございました。

九州地区協議会幹事 河野和久



祝合格 藤枝孝明 教士号

# 空手回記 宮崎征柔館 上村高広

上委ても未名とは生のでなしこ父かどめしまじただま夢た隨が年  
村員しの来前言異ま海な仕たちさらもまたし、感した見一私にそちらの  
で長まかをとく事、らん私をし、た感じたとましつかと思つしなつ  
しとうな予いこでた見、を私で、へ授た当、までと私も現  
たし、と知うと暮らた私しは違マ誕か、時今ず一何か  
。て広考すのはらマ時がて娘和リ生り娘はかく霧  
の報えるは、すり、22ほが感ン日



微笑四コマ漫画



第 140 話

マスク着用



私は長年幼児体育指導を生業としてやってきましたが、2～3年前にそちらの仕事は退きました。今は週3回の空手指導がメインとなっています。現役の後半の頃は生徒の名前が随分むずかしくて読めなかつたり、珍しい名前が増えています。たなーと思つていましたが、夕べ、現役で出席点呼をする夢を見まして、「なにしうんうん」君と言う名前を呼びました。私も現実で呼んだ事のない名前で、何度も聞いた感じで「何か問題があるんですか?」とちょっと怒った感じ、気まずい雰囲気になつたので、私の娘の名前の話をしました。今から36年前に私は娘にマリンと名前をつけました。当時はとても珍しい名前で回りからとても注目を集めました。娘は今アメリカ人の男性と結婚をして二人の子どもを授かり、アラスカで幸せに暮らしています。先日娘から私へ誕生日メッセージが届きました。その手紙に「お陰でこちらで違和感なく呼ばれて嬉しいです」と書いてあります。父さん、マリンて名前をつけてくれてありがとう、お陰でこんな仕事をしてほしいとか願つてマリンと名前をつけたわけではなく、私は娘が将来、外人と結婚してほしいとか、国際的でなく、私が22歳で宮崎に就職してきて、初めて堀切峠の海を見た時、その美しさ、壮大さに感動して、女の子が生まれたらマリンとつけようと思つたのです。その子が今

## 令和2年度 公認級位・段位審査会

令和3年1月11(日)宮崎県武道館副道場

公認級位審查會

級	合格	男	女
5	<b>2</b>		<b>2</b>
3	<b>1</b>		<b>1</b>
1	<b>9</b>	<b>7</b>	
合計	<b>12</b>	<b>7</b>	<b>5</b>

## 追加公認少年段位・段位審査会

段	合格	男	女
少年段位	<b>2</b>	<b>2</b>	<b>0</b>
初段	<b>4</b>	<b>3</b>	<b>1</b>
弐段	<b>2</b>	<b>1</b>	<b>1</b>
参段	<b>2</b>	<b>2</b>	<b>0</b>
合計	<b>10</b>	<b>8</b>	<b>2</b>

# 明日のために その4 带状疱疹

入場もしないのに帯状疱疹～！小さい頃に水疱瘡にかかり、完治した後に体にウィルスが残っていて、加齢やストレス等で免疫力が弱った時にそのウィルスが暴れ出す。これが帯状疱疹です。私の場合は昨年の11月末に胸に水泡状の湿疹を発見した時には、すでに背中にたくさんの湿疹ができていて早期の発見ではありませんでした。病院での注射、投薬治療を続けて、体の痛みが取れるまで約2ヶ月かかりました。まあ～、これが痛いのなんのってチクチクと刺すような痛みが襲ってくるんです。かからないのが一番のですが、常に鏡で自分の身体をナルシストばりにチェックするようになります。余談ですが「帯状疱疹は湿疹が身体を1周したら死ぬ」っていうのは間違いみたいです。みなさんご自愛くださいね。